



TNI Satgas Yonif 501 Kostrad Sapa Warga Sorry dengan Kasih: Sembako Untuk Masyarakat Papua Barat Daya

Jurnal Agung - PAPUA.JMN.OR.ID

Jan 28, 2025 - 19:40



PAPUA- Satgas Yonif 501/Bajra Yudha Kostrad, yang berada di bawah Komando Operasi HABEMA di Papua, menunjukkan bentuk kepedulian sosial yang luar biasa di tengah-tengah tugas pengamanan perbatasan RI-PNG. Pada Rabu, 29 Januari 2025, pasukan TNI ini memberikan bantuan Paket Sembako kepada masyarakat Kampung Sorry, Distrik Aifat Selatan, Kabupaten Maybrat, Provinsi Papua Barat Daya.

Kegiatan yang dilakukan oleh Satgas Yonif 501 Kostrad ini menunjukkan komitmen tinggi dalam memperhatikan kebutuhan dasar warga sekitar Pos. Komandan Satgas Yonif 501 Kostrad, Letkol Inf Yakhya Wisnu Arianto, mengingatkan bahwa dalam menjalankan tugas, prajurit tidak hanya dituntut untuk menjaga keamanan, tetapi juga aktif membantu kesulitan masyarakat. Dalam hal ini, kegiatan teritorial yang melibatkan bantuan sembako menjadi salah satu cara prajurit TNI untuk lebih dekat dengan rakyat.

Pada hari Selasa sebelumnya, Pos Sorry yang dipimpin oleh Letda Inf Irfan, menerima kunjungan warga Kampung Sorry dalam rangka Komunikasi Sosial (Komsos). Selama pertemuan tersebut, para prajurit memberikan Paket Sembako kepada warga dengan penuh kehangatan. Mama Maria Uamang, salah seorang penerima bantuan, tak bisa menyembunyikan kebahagiaannya. Dengan senyuman tulus, ia menyampaikan rasa terima kasihnya, "Terima kasih Komandan 501. Tuhan memberkati."

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, setelah menerima laporan kegiatan ini, mengungkapkan bahwa inisiatif memberikan bantuan sembako ini merupakan bentuk nyata pelayanan TNI untuk mendukung percepatan pembangunan dan kesejahteraan masyarakat di wilayah Papua.

Kehadiran Satgas Yonif 501 Kostrad tidak hanya sebagai garda depan pengamanan, tetapi juga sebagai sahabat yang hadir dalam kesulitan warga, membawa harapan baru bagi masyarakat di Papua.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho